

Compte-rendu du Conseil Municipal

Séance du 24 juillet 2015

L'An deux mille quinze,
le 24 juillet à vingt et une heures,

le Conseil Municipal légalement convoqué le 16 juillet 2015 s'est réuni à la mairie en séance publique, sous la présidence de Jean-Claude MOREL, Maire.

Etaient présents:

Jean-Claude MOREL, Marie-Aline ANGLADE, Armand FABRE, Sabine BOUQUET, René CHARREYRE, Anne-Marie DOMAISON, Dominique DOMAISON, Pierre-Jean MONTAVI, Francette PAGES, Christian PLANQUE, Isabelle THIOULOUSE

Les points suivants ont été évoqués:

Choix d'un prestataire pour la mise en place de fenêtres à la maison des associations :

Après consultation de plusieurs prestataires, le Conseil Municipal décide de retenir l'offre d'Artibois pour la mise en place de fenêtres à la maison des associations pour un montant de 3 387,64 € H.T.

Choix d'un géomètre pour la réalisation d'un levé topographique au bourg :

Après consultation de plusieurs cabinets de géomètres, le Conseil Municipal décide de retenir l'offre du cabinet Boyer basé au Puy en Velay pour un montant de 1 400 € H.T correspondant à la réalisation d'un levé topographique correspondant à la dernière tranche des travaux d'aménagement du bourg.

Recrutement d'agents contractuels de remplacement :

Afin de remplacer ponctuellement les agents titulaires en congés le Conseil Municipal autorise le Maire à procéder au recrutement d'agents contractuels.

Vente d'un camion UNIC :

Le Conseil Municipal autorise le Maire à procéder à la vente du camion UNIC prochainement remplacé.